
Опыт Новосибирской области 
показывает: всё преодолимо — 
если работать плечом к плечу, 
одной командой. 

Всё чаще в Новосибирской области 
звучит слово «пятилетка». Когда-то 
именно такими сроками измерялось 
выполнение планов экономического 
развития страны. Теперь в нашем реги-
оне оно наполнилось новым смыслом. 
Ровно пять лет назад жители области, 
придя на избирательные участки, сде-
лали свой выбор губернатора, проголо-
совав за Андрея Травникова. И про-
шедшая пятилетка убедила даже скеп-
тиков, что этот выбор был правильным.

Каждый губернатор начинает руко-
водство регионом с подбора команды. 
Новосибирцы убедились, что Андрей 
Травников не «рубил сплеча» в этом 
процессе, по большей части оставив 
возле себя предыдущую команду, хо-
рошо зарекомендовавшую себя в реше-

нии проблем Новосибирской области. 
В итоге новосибирцы стали свидетеля-
ми воплощения в жизнь самых смелых 
проектов, которые раньше назвали бы 
«стройками века». Приняты беспре-
цедентные программы комплексного 
развития территорий, которые вдохнут 
новую жизнь в окраины Новосибирска. 
Строятся новые школы и поликлиники. 
Уходят в прошлое зияющие пустыми 
окнами и обнесённые заборами мрач-
ные силуэты долгостроев — к концу 
2023 года ни одного из них не останется. 
В сельских районах каждый год сдаются 
в строй десятки новых ФАПов, строят-
ся школы, дома культуры, спортивные 
объекты, как будто наперегонки спешат 
к жителям области скоростной интер-
нет и газовые сети. Продолжается гази-
фикация в Каргате, идёт проектирова-
ние хирургического корпуса Каргатской 
ЦРБ, капитально отремонтирован Дом 
культуры в селе Набережное, открыт 
новый детский сад в селе Маршанское 
в Каргатском районе. Активными тем-
пами строится новая современная по-

ликлиника в Довольном, включены в 
планы пристройка к школе №1 и об-
щежитие для аграрного колледжа, по-
строен новый спорткомплекс. Строится 
дом для работников бюджетной сфе-
ры в Убинском. Сдвинуты с мёртвой 
точки планы по строительству мусо-
роперерабатывающих комплексов в 
Новосибирском районе на левом и пра-
вом берегах Оби, что должно решить 
проблему свалок вокруг мегаполиса.

Это только малая часть грандиозных 
процессов, идущих в Новосибирской 
области, которые ещё пять лет назад 
казались труднодостижимыми. Да, они 
и сейчас даются нелегко — проблемы 
никуда не исчезли, а некоторые даже 
обострились с учётом того непростого 
положения, в котором сейчас находит-
ся страна. Но опыт показывает, что всё 
преодолимо — если работать плечом к 
плечу, одной командой. Это значит, что 
и цели вывести регион в число техно-
логических и экономических лидеров 
России по-прежнему реальны — и рабо-
та над их приближением продолжается.

Законодательного Собрания Новосибирской области

ведомости
ПРИЛОЖЕНИЕ К ГАЗЕТЕ Сергей Александрович ГАЙДУК

  Депутат Законодательного Собрания Новосибирской области 
по одномандатному округу №8 (Доволенский,  Каргатский, 
Убинский районы — полностью, семь сельсоветов Чулымского 
района, один сельсовет Кочковского района)

  Комитет по бюджетной, финансово-экономической политике 
и собственности     Фракция: «Единая Россия»

Андрей ШИМКИВ, 
председатель Законодательного 
Собрания Новосибирской области:

“ Наказы и инициативы 
жителей области — основа 
работы каждого депутата 
Законодательного Собрания 
и основа развития региона.

Андрей ТРАВНИКОВ, 
Губернатор Новосибирской области:

“ Внимание к конкретным 
людям, их заботам 
и проблемам — 
один из главных 
приоритетов в работе 
исполнительной власти.

Сергей ГАЙДУК, депутат 
Законодательного Собрания 
Новосибирской области:

“Я хотел бы отметить, 
что Андрей Александрович 
Травников — человек слова и 
дела. Когда были определены 
ключевые проблемы нашего 
округа, Губернатор поддер-
жал выделение средств на 
их решение. По его пору-
чению включены в планы 
новая поликлиника в Доволь-
ном, строительство кото-
рой уже идёт, пристройка к 
школе №1 и общежитие для 
аграрного колледжа. В Кар-
гате наконец-то сдвинулась 
с мёртвой точки ситуация 
со строительством хирур-
гического корпуса ЦРБ — Гу-
бернатор подтвердил необ-
ходимость этого объекта, 
он внесён в план. В Убинском 
одобрено выделение средств 
на сохранение объектов 
культурного наследия. Такая 
поддержка Губернатора 
вселяет уверенность, что 
главные наказы наших изби-
рателей мы выполним.

ЧТО ПОЛУЧИТ НОВОСИБИРСКАЯ 
ОБЛАСТЬ ПО НАЦИОНАЛЬНЫМ 
ПРОЕКТАМ В 2023 ГОДУ?

 9,12 млрд рублей 
на строительство семи школ 
на 4 100 мест

 12,46  млрд рублей 
на строительство и реконструкцию 
10 поликлиник и 35 ФАПов

 10,82  млрд рублей на строитель-
ство, ремонт и реконструкцию авто-
дорог и мостов 

 5,11  млрд рублей 
на благоустройство 73 общественных 
и 115 дворовых территорий 

Вместе с Губернатором
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Дом для кадров
Одним из стимулов для привлечения в сельскую местность 
и закрепления в ней специалистов, в том числе врачей и 
учителей, является строительство служебного жилья.

На округе №8 этому уделяется большое внимание. В селе 
Убинское активно строится 13-квартирный дом для специ-
ализированного жилищного фонда. Часть квартир в новом 
доме будут отданы под служебное жильё для работников 
бюджетной сферы, а часть предназначена для детей-сирот. 
Строительство будет завершено до конца 2023 года.

13-квартирный дом для предоставления социального 
жилья строится и в селе Довольное. Как отметил депутат 
Сергей Гайдук, в чьи наказы входит строительство домов 
для специалистов и социально незащищённых категорий, 
здесь удаётся совместить сразу три программы: по обеспе-
чению жильём молодых специалистов, детей-сирот и тех, 
кто переселяется из аварийного жилья.

Строительство служебного жилья для закрепления кадров 
запланировано и в Каргате. Средства на реализацию этих 
проектов выделяют областной и местные бюджеты.

Сергей ГАЙДУК

Вода станет чище
Наказы избирателей, данные 
жителями Каргатского 
района депутату заксобрания 
Сергею Гайдуку, выполняются 
планомерно.

В декабре 2022 года введён в 
эксплуатацию Дом культуры в 
селе Набережное Беркутовского 
сельсовета — здесь выполнен 
капитальный ремонт на сумму 
более 6 млн рублей. При содей-
ствии депутата из федерального 
и областного бюджетов выделе-
на субсидия в размере 1,46 млн 
рублей на приобретение специ-
ализированного музыкального 
оборудования.

На улицах Коммунистическая, 
Заречная, Советская, 
Крестьянская в Каргате продол-
жаются работы по программе 
догазификации. Капитально 
отремонтирована и покры-
та асфальтом дорога по улице 
Центральная в селе Мамонтовое 
на участке 500 метров.

Введена в эксплуатацию во-
дозаборная скважина мощ-
ностью 4 кубометра в посёлке 
Кубанский. Взяты пробы воды 
в посёлке Москвинский, в 2023 
году здесь тоже начнёт дей-
ствовать скважина. Каргатский 
район остаётся достаточно про-
блемной территорией в плане 
водоочистки, но, по словам де-
путата, в ближайшей перспек-

тиве ситуация должна заметно 
улучшиться.

1 марта 2023 года введён 
в эксплуатацию ФАП в селе 
Первотроицк. Депутат Сергей 
Гайдук постоянно следил за 
ходом строительства и с удо-
вольствием принял участие в 
его торжественном открытии. 
Здание ФАПа просторное, свет-
лое, в одной половине распо-
ложена медицинская часть с 
современным оборудованием, 
во второй  — прекрасная благо-
устроенная двухкомнатная 
квартира для медицинского ра-
ботника.

В конце 2022 года Сергей 
Гайдук приобрёл и передал мо-

билизованным землякам из 
Каргатского и Убинского райо-
нов дизель-генератор, бензопи-
лу, утеплённые зимние сапоги, 
водонепроницаемые защит-
ные костюмы, продукты пита-
ния, сигареты. В преддверии 
Нового года детям мобилизо-
ванных вручили более 200 слад-
ких подарков от депутатов зак-
собрания. В январе 2023 года в 
Каргатском районе был открыт 
пункт сбора гуманитарной по-
мощи. Сергей Гайдук распоря-
дился, чтобы с руководимого 
им предприятия было выделено 
500 кг муки, были также заку-
плены продукты питания дли-
тельного хранения.

Доступнее и ближе
Уверенными темпами 
продолжается 
строительство 
поликлиники  
в селе  
Довольное.

Во время одного из своих визи-
тов в район губернатор Андрей 
Травников убедился: новое зда-
ние здесь строить необходимо. 
Требуемые средства были вы-
делены. Сегодня уже полностью 
смонтирован каркас здания, вы-
полнена кирпичная кладка на-
ружных стен, установлены окон-
ные блоки. Ведутся работы по 
утеплению фасада. Завершается 
прокладка наружных сетей те-
плоснабжения, параллельно ве-
дутся внутренние отделочные 
работы. Продолжается монтаж 
систем вентиляции, идёт про-
кладка сетей внутреннего ото-
пления, водопровода, бетонной 
подготовки под полы.

Это будет современная, вме-
стительная поликлиника, рас-
считанная на 350 посещений в 
смену. Ожидается, что она бу-
дет введена в эксплуатацию до 
конца 2023 года. Это сделает до-
ступнее и ближе медицинскую 
помощь для 7,5 тысячи жителей 
трёх населённых пунктов: сёл 
Довольное и Покровка, а так-
же посёлка Баган. По проекту в 
поликлинике предусмотрены 
взрослое и детское отделения, 

диагностическая лаборатория, 
женская консультация, кабине-
ты узких специалистов.

А в конце 2022 года сеть 
медицинских учреждений 
Доволенского района пополни-
лась новым фельдшерско-аку-
шерском пунктом. Новый ФАП 
на 30 посещений в смену по-
строен в селе Волчанка. Он стал 
структурным подразделением 
Доволенской центральной боль-
ницы.

Новый ФАП — одноэтажное 
типовое здание, его площадь 
почти 140 кв. м. В корпусе, по-

мимо амбулаторных кабинетов, 
предусмотрено жильё для фельд-
шера — двухкомнатная квартира 
площадью около 45  кв.м. ФАП 
полностью соответствует всем 
требованиям и нормам, созданы 
условия для посещения маломо-
бильных жителей.

Ещё одно очень важное начи-
нание в селе Довольное близит-
ся к воплощению — пристройка 
к средней школе №1 включена 
в наказы, работы запланирова-
ны на 2025 год. Уже идёт про-
ектирование здания. Оно будет 
разновысотным, с двумя основ-

ными прямоугольными блока-
ми и переходом, соединяющим 
пристройку с основным зданием 
школы. Планировочное решение 
пристройки позволяет эксплуа-
тировать её и в комплексе с ос-
новной школой, и как самостоя-
тельное здание для внеурочных 
кружковых и факультативных 
занятий. На первом этаже рас-
положатся кабинет технологии 
для девочек (обработка тканей, 
кулинария и домоводство) с ла-
борантской комнатой и ком-
бинированная мастерская для 
мальчиков, где предусмотрена 

установка станков и верстаков, а 
также комната мастера и инстру-
ментальное помещение. Здесь 
же будет спортивная зона с раз-
девалками, душевыми кабинами 
и санузлами. На втором этаже 
будут устроены учебные классы 
и актовый зал на 332 места.

Сдвинулась с мёртвой точки и 
сложная ситуация со строитель-
ством общежития для аграрного 
колледжа в Довольном, которо-
го здесь давно ждут. По распо-
ряжению губернатора Андрея 
Травникова финансирование 
проекта включено в планы.

Строительство поликлиники в Довольном идёт полным ходом.

Дом для предоставления служебного жилья 
в Убинском будет сдан до конца года.

Сергей Гайдук принял участие в торжественном 
открытии ФАПа в селе Первотроицк.
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Поручено — сделано
Губернатор 
Андрей Травников 
предпочитает 
лично проверять, 
как исполняются 
его поручения по 
развитию сельской 
инфраструктуры.

Во время рабочей по-
ездки в Каргатский рай-
он в мае 2022 года глава 
региона проверил, как 
был проведён капиталь-
ный ремонт кровли зда-
ния физкультурно-оздо-
ровительного комплекса 
с универсальным игро-
вым залом в Каргате. 
Поручение было дано 
по просьбе жителей, об-
ратившихся к губерна-
тору на личном приёме. 
Работы проведены в 2021 
году, ремонт выполнен 
качественно, в чём гу-
бернатор удостоверился 
лично.

Ранее Андрей 
Травников также прове-
рял, как выполнено его 
поручение по модерни-
зации тепловой энерге-
тики Каргатского райо-
на. В селе Маршанское 
глава региона ознако-
мился с работой местной 
котельной. Поручение 
было дано в ноябре 2018 

года, а в 2019-м была 
построена блочно-мо-
дульная газовая котель-
ная мощностью 1,5 МВт. 
В  январе 2020 года си-
стема теплоснабжения 
села Маршанское была 
переведена в режим пу-
ско-наладки на ото-
пление от построенной 
котельной. Теперь она 
отапливает участковую 
больницу, среднюю шко-
лу, детский сад, сельский 
Дом культуры, детский 
центр, несколько много-
квартирных и индивиду-
альных жилых домов.

В 2020 году губернатор 
принимал участие в тор-
жественном открытии 
детского сада «Колосок» 
в селе Маршанское. 
Обращаясь к собравшим-
ся, он подчеркнул: «Село 
активно развивается, его 

жители достойно трудят-
ся, создавая надёжную 
основу современного аг-
ропромышленного ком-
плекса. Село молодое, 
детей здесь много, будет 
ещё больше, и мы все по-
нимали, что новый дет-
ский сад здесь очень ну-
жен. В Маршанском я не 
в первый раз — именно 
здесь, на этой террито-
рии, не хватало детского 
сада. Новое здание сразу 
создало ощущение на-
стоящего агрогородка, 
красивой комфортной 
территории». Детский 
сад рассчитан на 120 
мест, соответствует всем 
современным нормам, 
полностью оснащён не-
обходимым оборудова-
нием. Благоустроена и 
прилегающая террито-
рия.

Эффектный результат
Доволенский район 
всегда славился своими 
спортсменами. Поэтому 
развитию спортивной 
инфраструктуры 
здесь уделяют особое 
внимание.

Губернатор Андрей 
Травников знает об 
успехах лыжников рай-
она на соревнованиях 
разного уровня — как и 
о том, что вопрос стро-
ительства в Довольном 
лыжероллерной трас-
сы для круглогодичной 
тренировки лыжников 
давно назрел. Глава ре-
гиона поддержал этот 
проект, отметив, что 
реализовывать его нуж-
но будет поэтапно, на-
блюдая, как будет вести 
себя трасса на местном 
грунте с активными 
подземными водами. 
Проектная докумен-
тация уже подготов-
лена, проведён расчёт 
стоимости строитель-
ства. Средства в бюд-
жете предусмотрены, 
ожидается, что трас-
са будет введена уже в 
2023 году. Кроме того, в 
Довольном по типовому 
проекту будет построен 
физкультурно-оздоро-
вительный комплекс.

В один из визитов 
в Доволенский рай-
он губернатор оценил 
результат програм-
мы внедрения в сфе-
ру ЖКХ энергосбере-
гающих технологий. 
Ознакомившись с рабо-
той котельной №4 МУП 
«Теплосеть №1», Андрей 
Травников подчеркнул: 
«Объект интересен тем, 
что это один из первых 
результатов программы 
энергоэффективных ма-
лозатратных меропри-
ятий в коммунальной 
сфере, которая была за-
пущена на территории 
нашей области в 2018 
году. Уже можно оце-
нивать экономический 
эффект от реализации 
этих мероприятий, в 
частности, после заме-
ны котлов, другого обо-

рудования котельных. 
Результаты экономиче-
ски и технически впе-
чатляющие: снижение 
расхода электроэнергии 
в 1,5 раза, расхода то-
плива, угля — почти в 
2  раза. Этот объект яв-
ляется учебным полиго-
ном для коллег из других 
муниципалитетов, сюда 
приезжают для того, 
чтобы изучить опыт и 
постараться применить 
его на территории своих 
населённых пунктов».

Кроме того, по рас-
поряжению губернато-
ра был запущен про-
цесс приведения в над-
лежащее состояние 
Доволенской централь-
ной районной больницы. 
В бюджет 2023 года зало-
жены средства на прове-
дение ремонтных работ.

Для отдыха и спорта
Посещая Убинский район, губернатор Андрей Травников не раз отмечал 
успехи территории в сфере благоустройства.

В частности, в один из недавних визитов он оценил благоустройство обще-
ственного пространства в центре села Кожурла. Здесь реконструирован памят-
ник воинам, погибшим в годы Великой Отечественной войны, обустроена при-
легающая к нему территория, вымощена зона отдыха и установлены скамей-
ки в центре сквера, оборудованы детская игровая площадка и универсальная 
спортивная площадка с резиновым покрытием.

Часть благоустройства территории в центре села осуществлялась в рам-
ках программы реализации наказов избирателей депутатам заксобрания. 
Пешеходная дорожка уложена тротуарной плиткой за счёт участия в конкурсе 
социально значимых проектов в сфере развития общественной инфраструк-
туры. На средства районного бюджета вымощена зона отдыха и установлены 
скамейки в центре сквера. Сделан акцент на использование сквера для кругло-
годичного проведения культурно-массовых мероприятий.

Губернатор также проинспектировал работу лыжной базы, введённой в экс-
плуатацию в 2020 году, и лыжероллерной трассы, построенной в 2021 году. 
Андрей Травников побывал и в сельском Доме культуры, где проверил каче-
ство ремонта, выполненного по госпрограмме «Культура Новосибирской обла-
сти». Он высоко оценил инициативность кожурлинцев в деле благоустройства 
родного села.

В зоне 
комфорта
Осенью 2022 года 
на приёме к губернатору 
Андрею Травникову 
обратились жители села 
Убинское. Они обсудили 
с главой региона 
модернизацию местной 
библиотеки.

В 2022 году Убинская 
библиотека стала победи-
телем конкурса на созда-
ние в 2023 году модель-
ной библиотеки. Дизайн-
проектом предусмотрено 
обустройство восьми биб-
лиотечных залов, которые 
будут связаны с достопри-
мечательностями района. 
Единый стиль оформле-
ния в тематике флоры и 
фауны Убинского района 
позволит создать атмос-
феру комфорта и визуаль-
но объединит различные 
функциональные зоны 
в единое пространство. 
Работы планируется за-
вершить в сентябре 2023 
года.

Губернатор поручил 
при модернизации по-
мещения одновременно 
провести ремонт и благо-
устройство входной груп-
пы библиотеки.

Новая котельная в селе Маршанское 
построена по поручению губернатора.

Андрей Травников с юными спортсменами Убинского района.

Андрей Травников открывает новый вокзал в Убинском.

Губернатор принял участие 
в акции «Сад памяти» в селе 
Утянка Доволенского района.

Глава региона проверил работу ФАПа в селе Кокошино 
Чулымского района.
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ГРАФИК  
ПРИЁМА 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

  ДОВОЛЕНСКИЙ РАЙОН
с. Довольное, ул. Обская, 1а, 
каб. №11 с понедельника по 
пятницу с 14:00 до 16:00.  
Тел.: 8 (383) 542-04-64.  
Приём ведёт помощник депутата 
Перепёлкина Ольга Владимировна.
с. Довольное, ул. Ленина, 
106. Один раз в полугодие 
по предварительной записи.  
Тел.: 8 (383) 542-04-64.  
Приём ведёт депутат  
Гайдук Сергей Александрович.

  КАРГАТСКИЙ РАЙОН
г. Каргат, ул. Советская, 122, оф. 19, 
28, с понедельника по пятницу  
с 9:00 до 13:00.  
Тел.: 8 (383) 652-35-90,  
8 (383) 652-36-30.  
Приём ведёт помощник депутата 
Медведева Татьяна Владимировна.
с. Мамонтовое, ул. Центральная, 6. 
Один раз в полугодие 
по предварительной записи.  
Тел.: 8 (383) 654-23-10.  
Приём ведёт депутат  
Гайдук Сергей Александрович.

  УБИНСКИЙ РАЙОН
с. Убинское, пл. 50 лет Октября, 2,  
с понедельника по пятницу  
с 9:00 до 13:00.
Тел.: 8-993-019-86-56.  
Приём ведёт помощник депутата 
Малышенко Ольга Петровна.

Один за другим
В Убинском районе активно 
продолжается строительство 
ФАПов.

Первый в 2023 году ФАП был 
открыт в селе Крещенское в кон-
це марта. Для жителей села, уда-
лённого на 100 км от районного 
центра, это единственная воз-
можность получить первичную 
медицинскую помощь, не вы-
езжая из населённого пункта. 
Старый ФАП располагался в зда-
нии 60-х годов постройки и ота-
пливался печкой, поэтому новое 
здание было совершенно необхо-
димо. ФАП рассчитан на 15 посе-
щений в смену, здесь созданы все 
условия для оказания первичной 
медицинской помощи. В откры-
тии ФАПа принял участие депу-
тат Сергей Гайдук, в чьи наказы 
входило его строительство.

В ближайшее время в районе 
появятся ещё два ФАПа. Один 
из них начал строиться в селе 
Владимировское, на проекти-
рование и строительство второ-
го — в деревне Асенкритово — 
заключён государственный 
контракт.

Кроме того, в числе исполня-
емых в 2023 году наказов Сергея 
Гайдука в Убинском районе — 
ремонт автодороги Убинское — 
Кундран, капитальный ремонт 
помещения культурного цен-
тра в селе Новогандичево, за-
ключён муниципальный кон-
тракт по обеспечению жителей 
села Борисоглебка мобильной 
связью, ведётся подготовка 
проектно-сметной докумен-
тации для строительства во-
дозаборной скважины в селе 
Кожурла.

ФАП в Крещенском оснащён всем 
необходимым оборудованием.

А когда бассейн?
В Убинском районе в последние 
годы было построено несколько 
спортивных сооружений, почти 
сформировавших мощный 
спортивный кластер.

В 2017 году принял первые ледовые 
дружины хоккейный корт «Арена», в 
2019-м открылась новая благоустроен-
ная лыжная база «Метелица», чуть поз-
же появился универсальный спортком-
плекс «Атлет», пользующийся у жителей 

большой популярностью. Все эти объ-
екты были построены по наказам изби-
рателей депутатам заксобрания. Чтобы 
полностью «укомплектовать» спортив-
ный сектор, осталось построить бассейн.

— Это мой крупный спортивный на-
каз, — говорит депутат Сергей Гайдук. — 
Проектно-сметная документация раз-
работана, пройдена экспертиза, но этот 
проект очень дорогой — не одна сотня 
миллионов рублей. Тем не менее наде-
юсь, что не в этом году, но в ближайшие 
годы нам всё же удастся начать эту боль-
шую работу.

Фонд в помощь
Средства депутатских фондов существенно помогают 
решать не самые дорогостоящие проблемы избирателей и 
выполнять их наказы.

Депутат Сергей Гайдук преимущественно направляет 
средства из своего фонда на нужды социальных учреждений — 
школ и детских садов, библиотек и домов культуры, музеев и 
спортивных комплексов.

В Каргатском районе с его помощью смогли приобре-
сти необходимое оборудование детсад «Ручеёк», Форпост-
Каргатская, Алабугинская, Иванкинская, Верх-Каргатская, 
Суминская, Маршанская и другие школы. Выделены сред-
ства на приобретение интерактивной периодической систе-
мы химических элементов для Озёрской средней школы и 
Каргатской средней школы №2, на оборудование спортивной 
игровой площадки универсального типа для стритбола на ста-
дионе Каргата.

В Доволенском районе депутат помог решить проблемы 
с оснащением, оборудованием и ремонтом Комарьевской, 
Утянской, Кротовской школам, Доволенским школам №1 и 
№2, детскому саду №3, дому детского творчества, детской 
школе искусств, детско-юношеской спортшколе, бассейну 
«Аквамарин», центральной районной библиотеке.

В Убинском районе поддержку из депутатского фонда по-
лучили Александроневская, Владимировская, Ермолаевская, 
Кожурлинская, Убинская школы, детско-юношеская спортшко-
ла, краеведческий музей, Ермолаевский сельский культурный 
центр.

Бассейну «Аквамарин» в Довольном из депутатского фонда 
Сергея Гайдука выделено 50 тысяч рублей.

Лыжная база «Метелица» в Убинском 
пользуется большой популярностью.

К высоким 
достижениям
В Каргатском районе бережно 
хранят традиции проведения 
спортивных мероприятий.

В дни новогодних каникул в средней 
школе села Мамонтовое Каргатского рай-
она прошёл турнир по волейболу памя-
ти преподавателя физической культуры 
Владимира Калашникова на призы депу-
тата Сергея Гайдука. В турнире приня-
ли участие пять команд из Каргата и сёл 
Каргатского района. Турнир прошёл на 
позитивных эмоциях, на площадке ца-
рили дух соревнования и товарищеская 

атмосфера. Победила команда из села 
Первотроицк.

В конце мая в каргатском спортком-
плексе «Атлант» состоялся семейный об-
ластной фестиваль ГТО, в котором при-
няли участие 34 команды из 25 районов 
области. На открытии состязаний высту-
пил Сергей Гайдук, он поприветствовал 
команды и пожелал им высоких дости-
жений в борьбе за лидерство. Депутат 
вручил подарок — пневматическую вин-
товку для проведения спортивных со-
ревнований по стрельбе — руководите-
лю «Атланта» в честь 30-летнего юбилея 
спорткомплекса.


